

Promoción válida hasta el 30 de noviembre de 2009 o hasta agotar existencias (2.000 cafeteras, 2.000 DVDs y 1.000 plataformas tonificadoras). Sujeta a normativa fiscal vigente.



GranadaDigital

Lunes, 26 octubre de 2009, 13:02

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

PROMO
SUENOS

Fundas y nó
que te harán soñar



CAJA RURAL
DE GRANADA
Estamos por ti

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Un mando de defensa afirma en Granada que en los últimos años "Al Qaeda mata sobre todo musulmanes"

Comunicación

"EN LA SOCIEDAD DE MASAS EL TERROR SE GENERA A TRAVÉS DE LOS MEDIOS"

Montabes (Consejo Audiovisual de Andalucía) apela a la responsabilidad de los medios en el tratamiento informativo del terrorismo

viernes, 23/10/2009 15:33

EFE

Imprimir Enviar

El presidente del Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA), Juan Montabes, ha destacado hoy la responsabilidad de los medios de comunicación en el tratamiento de los asuntos relacionados con el terrorismo, puesto que "en la sociedad de masas el terror se genera a través de los medios". **(IMAGEN FERMÍN RODRÍGUEZ)**

"Es un debate permanente si el ejercicio de la libertad de expresión y de información puede en ocasiones favorecer el objetivo de las organizaciones terroristas, que es el de generar terror", ha explicado Montabes, que participa en las I Jornadas en Política y Seguridad Internacional que se celebran esta semana en la Universidad de Granada.



No obstante, el presidente del Consejo Audiovisual andaluz ha subrayado que la información "debe estar presente" cuando se dan hechos de este tipo.

Asimismo, Montabes ha hecho hincapié en la necesidad de controlar los contenidos violentos que aparecen en los medios, donde ha dicho que la autorregulación ha funcionado "tibiamente".

De ahí la importancia de los organismos externos de regulación, como el Consejo Audiovisual, que en el tiempo que lleva funcionando ha recibido quejas por contenidos con violencia gratuita referidas tanto a contenidos informativos como de ficción y publicitarios.

Además, Montabes ha señalado que otra de las funciones del Consejo Audiovisual de Andalucía es velar por que los contenidos "no integren elementos que lleven al odio o al rechazo por motivos de raza, etnia o religión".

En este sentido, ha apuntado que el CAA lleva tres años trabajando en el seguimiento de los contenidos en torno a la comunidad gitana con un grupo específico de trabajo.

Ha destacado como uno de los ejes prioritarios del organismo la preocupación por la igualdad de género, muy especialmente en los contenidos infantiles.

Montabes ha anunciado que ya se ha puesto en marcha el seguimiento anual que se realiza a la campaña publicitaria de juguetes y productos infantiles que tiene lugar antes de la Navidad.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

SEGUROS
CAJA RURAL

Pase lo que pase
cuidamos de

CAJA RURAL
DE GRANADA
Estamos por ti

Darwin dijo...



OPINIÓN

ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona La Comunicación?

- Periodismo
- Comunicación Audiovisual
- Publicidad y RRPP



902 160 195